

クローバー

Autumn Forest

第3回 音楽とエコキャンドルナイト2018



開催日時

平成30年9月22日 (土)

PM 5:00~8:00

雨天の場合は翌日に順延

開催場所 弁天池公園

- ★ 小・中学生は保護者と一緒にご来場ください
- ★ 当日に瓶をご持参いただければ絵付けをして頂き、その場で展示します
- ★ 最寄りのバス停は京阪バス 四宮住宅前 徒歩10分
- ★ 車でのご来場は、ご遠慮ください

[問合せ]

第五中学校区地域会議センター (月・水・金曜日10:00~12:00 13:00~15:00)

TEL072-380-6999

門真市市民生活部地域政策課 TEL06-6902-5612

第3回 ふれあいウォーキング

「おしゃべりなウォーキング」が開催

文化・スポーツ部会



大橋理事長が挨拶

晴天の弁天池公園で5月27日（日）に、参加者181名が集まり第3回ふれあいウォーキングが開催されました。



いよいよ出発です

初めに大橋理事長が『毎年恒例になりました「ふれあいウォーキング」です。一緒にウォーキングを楽しみましょう』と挨拶。ラジオ体操



みんなでラジオ体操

のあと、今年も弁天池公園から深北緑地公園の往復1・5キロコースと芝生広場コースに分かれて歩きました。

当日の最高気温は28.1度で少し汗ばむ気温でしたが、参加者は元気に「おしゃべりなウォーキング」を楽しみました。

ある参加者は「昨年から参加しています」、「今年は老人会からチラシをもらって参加しました」、「毎年楽しみにしています」と話していました。

ゴール前の弁天池公園には、ちょうど菖蒲の花が満開で、参加者は「綺麗！」と目を輝かせていました。

ゴールをすると、恒例の抽選会が行われました。また、ゆっくり休憩をして頂こうと、「まちかどまちなかコンサート」が行われ、新緑の公園に弦楽四重奏の音色が快く響き渡りました。



みんな一緒に



1.5キロコース



まちかどまちなかコンサート



菖蒲の花を見ながらのゴール



好評の抽選会も行われました

「みんなで遊ぼう」

健康・福祉部会

子どもたちは元気いっぱい



初めは少し緊張気味



お母さんたちも飛び入り参加



すぐにリラックス

6月6日（水）はあいにくの雨でしたが、済堂自治会館に7人のお母さんと、5人の子どもたちが「みんなで遊ぼう」に参加しました。

少し緊張気味の子どもたちでしたが、お母さんの手を握ったり握手したり、リズムに合わせて踊ったりしているうちに緊張もほぐれ、楽しいひと時を過ごしました。

また、若いお祖母さんやお母さんもスタッフとして飛び入り参加。赤や青・緑色を使った連想ゲームや手遊びや体操など、会場は元気な笑顔であふれました。

橋本部会長は「ここにいるすべての人がスタッフです。どんどん参加して頂き、今後も子どもたちと一緒にこの催しを盛り上げてください」と話しています。

『地域の皆さんに見守られ成長するこどもたち』

門真市教育長 久木元 秀平



私たち門真市教育委員会では、平成28年3月に『門真市教育振興基本計画』を策定しました。

この計画は、未来の門真市を担う子どもたちに、学校や教育委員会だけではなく、社会全体で子どもたちの成長を支えていく必要あるとの考えから、「子どもの夢と幸せをみんなではぐくむ門真の教育」を掲げ、『学校』、『家庭』、『地域』、『行政』が子どもを真ん中にしてつながり、門真の子どもたちの未来をしっかりと見守り育てていくことを基本目標としております。現在、地域の皆様方には、見守り活動や地域ボランティアなどによる学習支援など、子どもたちにたくさんの支援をいただいています。

今後も引き続き、地域の皆様方と緊密に協働・連携して取り組み、未就学期から学齢期、教育と福祉の連携を図るなど、子どもたちへの切れ目のない支援について、様々なご支援・ご協力いただきたいと考えておりますので、どうぞよろしく願いいたします。

この人紹介 9

河原 完二さん (80歳)



第二京阪の高架下に開通から1年後に北公園が完成しました。

この公園は、門真市から青山自治会に公園を委託され、老人会が管理するようになりました。

この北公園でグランドゴルフを楽しもうと、当初安井繁則さんが発起人となり、「第二京阪グランドゴルフ同好会」が発足しました。

当時は4人でプレーしていましたが、今では32名の会員数となり、公園を4面に区切って5人づつに分かれ、月曜日から金曜日の午前中、グランドゴルフを楽しんでいます。



とにかくグランドゴルフは楽しい！

スティックがボールをはじく。・・・カチーンという音と笑い声。ルールは二の次、楽しさが一番。ワイワイガヤガヤ話しながらホールインワンを目指します。

2ゲームが終わると、楽しい「もぐもぐタイム」が始まります。しばらくするとインターバルの終了を知らせる笛が鳴り、後半の2ゲームがスタートします。

コースからボールが外れても気にしない。でもホールインワンは「気持ちがいいですね」、「プレーは楽しいです!」、「とにかく楽しい!!」と、笑顔がはじけます。



綺麗な環境は、当たり前前の景色になれば嬉しい

また、この公園の側道の植込みは「公園の近くなので、きれいな花を植えようと、河原さんが奥さんと二人で植えました。今では、当たり前前の景色になりましたが、みんなに喜んでもらっているのがうれしいです。

何気なく通っている道ですが、すがすがしい風が通り過ぎていきます。



【編集後記】

今年も早いもので半年が過ぎました。この半年の間に、西日本豪雨、大阪北部地震、台風12号の逆走や記録的な猛暑。いつ・どこで起きても不思議ではない災害。いろいろな思いをこめて、9月22日(土)には、弁天池公園「光の祭典」エコキャンドルナイトが行われます。秋の公園で、大切な家族や友達と語り合いましょう!!

【問合せ先】

第五中学校区地域会議
開館日 月・水・金曜日
開館時間 10:00~12:00
13:00~15:00
TEL 072-380-6999
メール 5chuutiikikaigi@ares.eonet.ne.jp